



Expédition punitive

Description

C'est devenu une habitude. La maire verte de Strasbourg vient d'annuler la Foire Saint Jean.

La foire Saint Jean est une institution strasbourgeoise, un des bijoux sacrés de Strasbourg que la municipalité piétine l'un après l'autre. L'acharnement à la destruction des symboles culturels et ludiques de la ville reste l'un des programmes de prédilection du plan Terminator de Jeanne Barseghian.

Encore une punition pour les alsaciens pour lesquels le rendez vous de la foire Saint Jean était un rituel festif incontournable.

Ce vol supplémentaire des traditions strasbourgeoises est une punition violente pour les commerçants comme pour les forains privés d'un chiffre d'affaire nécessaire à leur survie, après la mise en faillite de la ville par Jeanne Barseghian et ses sbires, ignorants des difficultés rencontrés par les commerçants depuis l'élection de Jeanne Barseghian.

On voit là une nouvelle facette des élus strasbourgeois qui se réclament du Nouveau Front Populaire.

Il faut craindre que ces alliances n'ajoutent aux maux de la ville déjà souffrante de tant de médiocrité.

Le Torchis

Categorie

1. Région

date créée

28 juin 2024